

GUÍA Nº12 DE RETROALIMENTACIÓN

CIENCIAS NATURALES 6º BÁSICO

Aspectos positivos

Estimados estudiantes de 6º básico:

Junto con saludar, quiero extender mis felicitaciones por el excelente trabajo que realizaron en el ticket de salida N°11. El 100% de ustedes respondió de forma correcta la pregunta N°1; en la pregunta N°2 el 78% respondió muy bien y en la pregunta N°3 un 65% logro indicar los elementos que posee la Geósfera que permiten que el desarrollo de la vida. Estos resultados me indican que están trabajando rigurosamente en el desarrollo de sus tareas en el hogar, es por esta razón que también quiero felicitar a sus familias que se han esmerado en acompañar y apoyar a cada uno de ustedes en esta modalidad de educación a distancia.

Sé que estudiar y realizar las tareas escolares desde el hogar, ha sido un trabajo complejo para ustedes y sus familias, pero pese a ello confío en sus capacidades, sé que se esforzaron día a día por estudiar y responder con excelencia las tareas que estamos preparando semana a semana.

Se despide cariñosamente su profesora, Constanza Arredondo M.

Aspectos por mejorar

Con respecto a los resultados obtenidos, veremos algunos aspectos que podemos mejorar, revisando las preguntas en donde obtuvieron un menor porcentaje de logro.

En la pregunta N°2 les consultaban por lo siguiente: **Los movimientos sísmicos, como los terremotos, son producidos en:**

- a) Hidrósfera
- b) Biósfera
- c) Litósfera
- d) Atmósfera

Para poder responder a esta pregunta, era necesario recordar lo que habían hecho en la guía N°10, en donde estudiaron sobre las características de la Geósfera. Con esta información, habrían recordado que la **Litosfera** en la parte de la Geósfera en donde se encuentran las placas tectónicas, responsables de los movimientos sísmicos que ocurren en nuestro planeta.

Con respecto a la pregunta N°3, se les pedía: **Según lo trabajado en la guía nº10 sobre la Geósfera, explica: ¿Qué elementos posee la Geósfera que permite que el desarrollo de la vida?**

El principal error en esta pregunta estaba en que algunos de ustedes no indicaron los elementos de la geósfera que permiten el desarrollo de la vida, sino que indicaron descripciones de lo que es la Geósfera en general. Este tipo de respuestas no genera un grave problema, solo faltó leer y comprender la pregunta específica que se estaba haciendo.

Pasar a la re-enseñanza

Estimados estudiantes: Los invito a resolver las siguientes preguntas relacionadas con las características de la Geósfera, que nos permitirá reforzar aquellos aspectos más relevantes. Les recuerdo que deben leer atentamente las instrucciones antes de responder. ¡Éxito!

LA GEÓSFERA

Para profundizar en las características de la Geósfera, lee las páginas 217 y 218 de tu libro de Ciencias Naturales.

Observa el siguiente video llamado: La Geosfera - Las capas de la tierra - Ciencias para niños que se encuentra en este link: https://www.youtube.com/watch?v=dzk_HxccUIQ

ACTIVIDAD 1:

Indica todos los recursos que entrega la Litósfera, parte de la Geósfera, para que los seres vivos puedan vivir.

ACTIVIDAD 2:

Imagina que, en el lugar donde vives, desapareciera un gran porcentaje del suelo en el que crecen plantas, pastizales y bosques. ¿De qué modo se verían afectadas las cadenas alimentarias? Explica muy bien tu respuesta.

***Cadena Alimentaria: La cadena alimentaria muestra quién se come a quien (un ser vivo se alimenta del que lo precede en la cadena y, a la vez, es comido por el que lo sigue).*

Reportar cumplimiento

El plazo para resolver las actividades propuestas en la sección de re-enseñanza es desde el martes 30 de junio hasta el lunes 06 de julio a las 22:00 horas.

Al igual que en las tareas anteriores, debes sacarles una foto a tus respuestas y enviármela por mail.

NO OLVIDAR: No es necesario que imprimas este documento, coloca en tu cuaderno como título GUÍA N°12 DE RETROALIMENTACIÓN y responde las preguntas.

IMPORTANTE:

Cuando envíes las fotografías de tu tarea por correo, no olvides colocar en el asunto del mail TU NOMBRE, TU APELLIDO Y EL CURSO AL CUAL PERTENECES.

Constanza.arredondo@colegio-eduardodegeyter.cl

Despedida y cierre

Queridos estudiantes de 6°básico:

Estoy segura de que podrán resolver de buena forma las actividades de re-enseñanza. Confíen en sus conocimientos y sean perseverantes, recuerden que cuentan con mi apoyo y si tienen algún problema no duden en escribir para solicitar ayuda.

¡Mucho éxito!